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Общественный совет должен стать площадкой для решения проблем инвалидов,
преодоления барьеров, физических, нравственных, социальных.
В городской администрации прошёл круглый стол с участием представителей городских
общественных организаций инвалидов, депутатов, представителей ряда служб. Цель -
активизировать работу, направленную на создание условий для лиц с ограниченными
возможностями.
В Жигулёвске проживает 4022 инвалида, 182 из них - дети, 118 - передвигаются на
коляске, 223 - имеют проблемы со зрением. Несколько лет назад в городе создан
общественный совет по делам инвалидов. Предполагалось, что он станет площадкой для
общения лиц с ограниченными возможностями, специалистов администрации, различных
служб, бизнеса. Планировалось собираться не реже чем раз в квартал. Но последний
совет проводился в октябре 2012 года. Работай он, возможно, и не возникло бы повода
для проведения круглого стола.

      

В городе нет адекватной программы «Безбарьерная среда». В немалой степени потому,
что к разработке её не привлекаются заинтересованные лица. В комиссии лишь один
инвалид, и то третьей группы, у него тоже есть проблемы, но они иные, чем у тех же
колясочников. «Дайте нам «покататься», - говорит председатель общественной
организации детей-инвалидов Н.Ю. Иванкова. - И тогда те немалые средства, идущие на
проектирование и возведение пандусов, другого оборудования для инвалидов не будут
затрачиваться впустую, как это нередко происходит сейчас». 
Пандусы есть, но может ли ими воспользоваться человек на коляске? «В 2009 году в
составе комиссии мы объехали существующие на тот момент пандусы, - поделился
председатель жигулёвской городской организации «Всероссийское общество
инвалидов» В.В. Ленков. - Среди неудовлетворительных - пандус у здания городской
администрации. Он не переделан до сих пор. Общественный туалет. Там есть кабинка
для инвалидов, но колясочник из-за ступеньки в 20 см не сможет в неё попасть. Зачем
тратили деньги? Нет средств, мировой кризис говорят нам. Это понятно, но давайте
хотя бы целесообразно использовать то, что имеем. И на совете можно было бы
обсудить, что необходимо в первую очередь и как это сделать с наименьшими
затратами. Хочется, чтобы в наши проблемы вникали, а не ограничивались отчётом о
проделанной работе».
Общественным организациям выживать непросто и в «квартирном» плане. Общество
инвалидов по зрению с трудом добилось небольшого помещения, но теперь им не на что
его содержать. Долги по «коммуналке» есть и у Всероссийского общества инвалидов. 
Входят ли данные помещения в реестр муниципальной собственности? Ответа в рамках
круглого стола не прозвучало. Если это окажется так, то, вероятно, муниципалитету
придётся содержать «офисы» инвалидов. Пока же только обещания. «Реально сегодня
мы имеем ряд долгов, в том числе и около двух тысяч за телефон», - сказал В.Н.
Бородин, председатель общества слепых. - О каком развитии может идти речь?».
В ответ на это прозвучала информация о конкурсах грантов, в которых могут
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поучаствовать некоммерческие общественные организации. Им готовы помочь в
написании проектов. Смогут ли их реализовать те же инвалиды по зрению? «Всё
реально», - говорят им. Но как сытому не понять голодного, так и людям здоровым не
проникнуться до конца трудностями инвалидов. Никто не отрицает: гранты - дело
полезное, но они лишь одна из возможностей для инвалидов решить свои проблемы. В
любом случае государство обязано их поддерживать. И не только государство в
глобальном смысле, но и каждый из нас. «Жаль, что здесь нет представителей
медицины», - сказали участвующие в заседании круглого стола члены общества
«Синегорье». - Мы бы хотели, чтобы им напомнили об элементарном такте и
уважительном отношении к инвалидам. «Устали – отказывайтесь» - так порой заявляют
нам люди самой гуманной профессии. «С коляской нельзя ездить, вы нам пол пачкаете»,
- реплика из детской поликлиники. Говорят, не задумываясь о том, с каким трудом
приходится таскать по кабинетам уже большого ребёнка, которого судьба усадила в
коляску.
В завершение круглого стола решено возобновить деятельность совета. Его первое
заседание пройдёт во второй половине мая.

  

Справка
В 2015 году на реализацию мероприятий, направленных на организацию доступа
инвалидов к объектам социальной, транспортной, инженерной инфраструктур,
информации и связи в бюджете города предусмотрено 316,83 тысячи рублей.
Планируется устройство 12 съездов на перекрёстках улиц, оборудование перекрёстков
тактильной плиткой, приобретение телескопических пандусов для комитета по работе с
населением в Яблоневом Овраге, ДК «Родник», клуба на Солнечной Поляне, трёх
библиотек, культурно-досугового центра, историко-краеведческого музея «Самарская
Лука», спорткомплекса «Атлант», помещения на ул. Приволжской, 19, парка «40 лет
ВЛКСМ».

 2 / 2


